

Les normes de Dieu



John Roos



“

"Puisqu'il en est ainsi avec toi, et que tu n'as pas observé mon alliance et mes prescriptions que je t'avais ordonnées, je vais déchirer certainement le royaume pour te l'ôter et je le donnerai à ton serviteur."

1 Rois 11.11

Au temps de Salomon, aucune autre nation au monde ne servait Dieu. Il avait appelé Israël à être son peuple. Il lui avait donné ses commandements. Son histoire était dominée par sa présence. Nous pourrions penser que, même quand les Israélites péchaient, ils restaient "meilleurs" à ses yeux que n'importe quelle autre nation. Et lorsque Salomon, son roi, pécha, nous pourrions supposer qu'il était néanmoins moins "pécheur" que les souverains des autres pays. Assurément, Dieu n'enverrait pas son jugement !

“Assurez-vous que vous vivez selon la Parole de Dieu et non en fonctions des opinions des autres. ”

Mais ce n'était pas ainsi que Dieu considérait Israël ou Salomon. Il avait fixé des normes précises et leur avait donné sa Parole afin qu'ils vivent selon elle. C'est sur cette base qu'ils devaient être jugés. Non pas par comparaison aux autres nations, mais par rapport aux normes divines. Ils avaient péché et assumeraient les conséquences.

C'est ainsi que Dieu juge nos vies. En tant qu'individus, nous pourrions supposer que, même avec nos défauts, nous sommes "relativement bien". Même lorsque nous désobéissons à sa Parole, nous pourrions nous croire capables d'affronter son jugement. Et probablement Dieu trouve-t-il notre nation "meilleure" que les autres. Malgré ses défauts, elle n'est pas si mauvaise que cela, du moins le pensons-nous !

Mais, tout comme au temps de Salomon, Dieu nous rappelle qu'il nous juge selon les normes qu'il a fixées et les commandements qu'il nous a donnés.

Aujourd'hui, assurez-vous que vous vivez selon la Parole de Dieu et non en

fonctions des opinions des autres. Ou selon les normes du monde. Et pensez à prier pour notre pays et pour ses dirigeants. Dieu nous a donné ses normes. Priez que notre pays retrouve la voie de la justice !

Une prière pour aujourd'hui

Père, aide-moi à être fidèle à ton appel dans ma vie. Je cherche à vivre selon ta Parole. Accorde un réveil et un retour à la justice à notre nation. Au nom de Jésus. Amen.

John Roos

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



6 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com